

**Ausschussmitglied Norden** fragt nach, ob die Ergänzungskräfte auch die Stelle einer Fachkraft antreten können.

**Die Verwaltung** informiert, dass die Ernennung zu einer Fachkraft mit bestimmten Voraussetzungen verbunden ist, welche geprüft werden müssen. Es werden aktuell schon Gespräche dazu geführt.

**Ausschussmitglied Norden** möchte wissen, wo die Ergänzungskräfte ihr Interesse äußern können, um eine Fachkraft werden zu können.

**Die Verwaltung** antwortet, dass sich die Ergänzungskräfte an die Verwaltung wenden können und dort dann geprüft wird, ob die Qualifikation und Erfahrung ausreicht, um als Fachkraft ernannt zu werden.

Nach Beantwortung weiterer Fragen nimmt der Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie (JHA) die Informationsvorlage zu Kenntnis.